



 Découvrez la gamme Apus jaune, un bambou robuste et polyvalent, idéal pour vos projets de construction et d'enrichissement.

- **Solidité** : Cette sous-espèce est reconnue pour sa robustesse, permettant de créer des structures durables et résistantes, parfaites pour des environnements enrichis pour les animaux.
- **Esthétisme Naturel** : L'aspect mat de sa couche extérieure poreuse favorise une excellente adhérence des huiles et teintures, ajoutant une dimension esthétique tout en s'intégrant parfaitement dans des habitats naturels.
- **Bien-être Animal** : Utilisé pour la création d'agès et d'enrichissements, le bambou Apus jaune encourage les comportements naturels des animaux tout en favorisant une immersion dans un environnement riche et fonctionnel.
- **Polyvalence** : Ce bambou s'adapte à une large gamme de projets, offrant à la fois performance et beauté dans des espaces adaptés aux besoins des animaux.

Optez pour le bambou Apus jaune pour concevoir des espaces harmonieux, durables et adaptés au bien-être animal.



Références	Dimensions
AC-APJ-3/5-200-2	∅ 3-5 cm L 200 cm
AC-APJ-3/5-290-3	∅ 3-5 cm L 300 cm
AC-APJ-6/7-200-2	∅ 6-7 cm L 200 cm
AC-APJ-6/7-300-3	∅ 6-7 cm L 300 cm
AC-APJ-6/7-400-4	∅ 6-7 cm L 400 cm
AC-APJ-6/7-500-5	∅ 6-7 cm L 500 cm
AC-APJ-6/7-590-5	∅ 6-7 cm L 590 cm
AC-APJ-8/10-200-2	∅ 8-10 cm L 200 cm
AC-APJ-8/10-300-3	∅ 8-10 cm L 300 cm
AC-APJ-8/10-400-4	∅ 8-10 cm L 400 cm
AC-APJ-8/10-500-5	∅ 8-10 cm L 500 cm
AC-APJ-8/10-590-6	∅ 8-10 cm L 590 cm
AC-APJ-10/13-200-2	∅ 10-13 cm L 200 cm
AC-APJ-10/13-300-3	∅ 10-13 cm L 300 cm
AC-APJ-10/13-400-4	∅ 10-13 cm L 400 cm
AC-APJ-10/13-500-5	∅ 10-13 cm L 500 cm
AC-APJ-10/13-590-6	∅ 10-13 cm L 590 cm



 Discover the Apus Yellow range, a robust and versatile bamboo, ideal for your construction and enrichment projects.

- **Strength:** This subspecies is known for its durability, making it perfect for creating long-lasting, sturdy structures, ideal for animal enrichment environments.
- **Natural Aesthetics:** The matte finish of its porous outer layer allows for excellent adhesion of oils and stains, adding an aesthetic dimension while blending seamlessly into natural habitats.
- **Animal Well-being:** Used for creating structures and enrichment tools, Apus Yellow bamboo encourages natural animal behaviors while promoting immersion in a rich and functional environment.
- **Versatility:** This bamboo adapts to a wide range of projects, offering both performance and beauty in spaces designed to meet animal needs.

Choose Apus Yellow bamboo to design harmonious, durable spaces that support animal well-being.



Références	Dimensions
AC-APJ-3/5-200-2	∅ 3-5 cm L 200 cm
AC-APJ-3/5-290-3	∅ 3-5 cm L 300 cm
AC-APJ-6/7-200-2	∅ 6-7 cm L 200 cm
AC-APJ-6/7-300-3	∅ 6-7 cm L 300 cm
AC-APJ-6/7-400-4	∅ 6-7 cm L 400 cm
AC-APJ-6/7-500-5	∅ 6-7 cm L 500 cm
AC-APJ-6/7-590-5	∅ 6-7 cm L 590 cm
AC-APJ-8/10-200-2	∅ 8-10 cm L 200 cm
AC-APJ-8/10-300-3	∅ 8-10 cm L 300 cm
AC-APJ-8/10-400-4	∅ 8-10 cm L 400 cm
AC-APJ-8/10-500-5	∅ 8-10 cm L 500 cm
AC-APJ-8/10-590-6	∅ 8-10 cm L 590 cm
AC-APJ-10/13-200-2	∅ 10-13 cm L 200 cm
AC-APJ-10/13-300-3	∅ 10-13 cm L 300 cm
AC-APJ-10/13-400-4	∅ 10-13 cm L 400 cm
AC-APJ-10/13-500-5	∅ 10-13 cm L 500 cm
AC-APJ-10/13-590-6	∅ 10-13 cm L 590 cm